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高邮市国家税务局 高邮市地方税务局

关于金税三期优化版上线的友情提醒
尊敬的纳税人：

您好！
感谢您长期以来对税务部门的大力支持和积极配合！
按照国家税务总局的统一部署，2016年 10月 8日起，金

税三期系统将在我省国税、地税正式上线运行。根据省国地税
局公告，新系统上线过渡期间，办税服务厅暂停对外办理纳税
申报、发票领用等涉税业务，详情提醒如下：

一、暂停时间
2016年9月 22日 18：00至 10月 8日 8：30。其中，POS机

暂停缴税时间：2016年 9月 21日 18：00至 10月 8日 8：30。
2016年 10月 8日 8：30起恢复办理所有业务。
二、业务办理

1、暂停办理业务：全省国税电子税务局、地税网上办税
厅、全省各级税务机关办税服务场所将停止对外办理涉税事项。

2、可继续办理业务：发票认证（国税）、抄报税（国税）、出
口退(免)税单证业务、电子税务局网开发票（国税）、咨询业务。

三、特别提醒
1.2016年 9月 21日（含本日）前：请尽早办理涉及 POS

机缴税的发票代开、建筑业预缴税款、车购税缴纳等事项。
2.2016年 9月 22日（含本日）前：请尽早办理涉及发票领

用、发票代开、外管证开具、房地产交易等各项涉税（费）事项。
3.为不影响缴费单位参保人员社保费待遇享受，请缴费单

位在2016年9月20日前到各地地方税务局缴纳社会保险费。
4.2016年 9月 15日前出口企业完成出口退（免）税申

报（国税）。
5.申报期顺延调整：2016年 10月份纳税申报期调整为

2016年 10月 8日至 10月 25日。
6.增值税发票的自行开具、网上认证、抄（报）税功能及增

值税发票选择确认平台仍可正常使用（国税）。
7.金税三期上线后增值税申报将实行先报税后申报（国税）。
若有疑问，您可通过12366纳税服务热线、国税特服号、

官方网站等渠道与我们联系，我们将尽最大努力减少对您办
理涉税事项的影响。

给您带来的不便，我们深表歉意！敬请谅解！
高邮市国家税务局 高邮市地方税务局

二0一六年九月八日

倪主席：
这次你与钱副市长专程来访，又不便餐，实在不

好意思。
高邮对邮文化的重视，超过了我国所有城市，

“以邮兴市”的方向完全正确。邮文化是各国崇尚的
微型科学与博大精深的智库，有许多前辈为此努力
收藏一生。因此高邮建集邮家博物馆，以“邮”为中
心，为中国邮文化的传承起到了引领作用。

高邮的邮文化节高朋满座，热闹非凡，印象深
刻。今后还可举办“集邮高层论坛”，先出主题（与发
展经济，提高高邮知名度挂钩），论文可以评一、二、
三等奖并颁发证书。放在晚上开（8点－10点）。我想
高邮邮文化必须与经济发展同步进行。我曾在浙江
邮电印刷厂当了 ５ 年厂长，办了一个集邮册车间。
还办起了一个“印刷电路版”车间（为杭州电视机厂
配套），这个车间年利润 20多万元（1978年）。我曾
向嘉善市一位科普作家好友，提议用蚌壳制作十二
生肖仿形彩色邮票（第一轮），如今做了二、三轮，销
路很好。他们的主业“纽扣”已出口 17个国家，工厂
越办越大。

我 60岁“下海”办厂、办公司，成为农业部 500
强乡镇企业之一，职工从 93人发展到 408人。我因
年老而在 74岁后专心集邮。

高邮邮文化的知名度已足够了，但如何与经济
发展挂钩尚须努力。如可不可以办邮册、塑袋厂供应
江苏、浙江、上海（双面保护册、年册、防潮、防齿孔发
黄）乃至北京，因为城市有个“邮”字。如今各地这种
小厂很多，也可办“放大镜、镊子、藏邮册铁皮柜（防
潮）”邮品工具厂；还可办“邮集加工制作厂”（无锡有
位郭康平先生，一年四季代人打印邮集，要排队，来
不及），如果有一二十位电脑操作能手，稍加培训，在
集邮报刊上打出广告，我相信要求制作的人会逐步
增加。打印人员可以从二三人小作坊做起，两三台电
脑与喷墨机、扫描设备，投资也不过一二十万元。

我的想法要将“邮”实业与高邮咸鸭蛋一样做出
名，一手抓邮文化的弘扬宣传，一手抓邮文化需要的
实业，甚至可以办邮品拍卖公司。像我这样的老年
人，有心仪邮品还会赶北京、上海去参拍，每次都能
见到山东、福建、四川的老朋友参拍，这也是邮文化
实品的交流。要组织企业家在“邮”工业上投资，小不
可大算，“纽扣”很小，却走出了国门。

博物馆如正式批准请告知，有时间去参观、学
习！我会再捐一些证书和一框百年前的邮政史邮集
和照片。“万事起头难”，相信博物馆会顺利办成！

顺祝
集邮快乐！

林衡夫

做邮文化产业创业的带头人
□ 陆庆松

近日，市集邮协会领导给我信箱转发
了集邮家林衡夫写给高邮市集邮协会会
长倪文才的信。林老在信中对高邮开发邮
文化产业十分关心，同时对筹建中国集邮
家博物馆寄予厚望。他谈了自己 60多岁
退休后的创业心得体会，给高邮邮文化产
业出主意，希望高邮邮文化产业从小做
起，从基础做起。点点滴滴，字里行间透出
今年已 86岁的老集邮家对高邮邮文化产
业的心愿。实在令人敬佩！

我一直想写点高邮邮文化产业与企
业发展的文章，邮文化产业范围广，可以
衍生许多产品，就拿我们高邮道路照明灯
具产业来说，是我市六大基本产业之一。
上世纪 90年代，为了迎接首届中国邮文
化节，文游中路安装了 100多盏“邮”景观
灯。灯的造型为“中国结”，在 ＰＣ 透光片
喷绘篆体“邮”。最近，馆驿巷道路两旁也

安装了几十盏红色“驿”字 ＬＥＤ 特色
灯，白天有美化功能，晚上既有亮化又有
美化功能。但是，这种“邮”味的景观照明
灯难以全面走向其他城市。因此，我们还
要开发一些能够走出高邮的邮文化产品。

我作为企业负责人，同时又是邮文化
传播者，在公司开发“邮”产品方面也做出
过一些尝试。例如，曾请市集邮公司设计
具有浓浓“邮”味的产品宣传册，提升企业
影响力。同时推出“邮政绿”主色调系列产
品，在江西抚州东站高铁站前广场景观灯
的设计上，加入邮元素：灯杆底部 1.5米
下半截，以前采用直线分色，现在用邮票
齿样曲线分色，使得景观灯具能够展示邮
文化特色。这一创意别具风格，受到业主
好评。

另外，我们公司每年参加国内外照明
展销会，为了吸引客商的眼球，设计各式

各样纪念品赠送客户。如在钥匙扣上设计
邮票图案，深得客户喜爱。

从事的灯具行业现在产能饱和，打算
在保留原企业生产能力的情况下，将部分
厂房、资金转型用于开拓邮产品的开发。
同时还可以投入广告行业，用邮的元素包
装出租车、农村班车、长途汽车车身广告，
宣传邮文化。以自己的实际行动，争取成
为高邮邮文化产业创业带头人。

（作者系扬州市松佳照明电器有限公
司总经理）

邮文化产业具有巨大的发展空间
□ 孙 平

日前，读到我国著名集邮家林衡夫老
先生给高邮政协原主席倪文才先生的一
封信，感触良多，特别是他提出“高邮邮文
化必须与经济发展同步进行”的见解，更
是高屋建瓴，不得不使我等反思和深省。

市委、市政府早就提出了把高邮打造
成国内著名、世界闻名的东方邮都战略目
标。这个目标的基点就是：以邮文化为起
点和依托，整合各类资源，积极开拓市场，
延伸产业链，构建以邮文化旅游产业、邮
交易市场产业、邮产品研发制造产业，以
及邮物流服务产业为骨干的邮产业群。可
以说，这个目标的深远意义在于，依据高
邮传统文化的特质，因应高邮社会经济发
展差别化竞争的诉求，合理地把邮文化建
设与社会经济建设有机地结合起来，并形
成了一致的宏伟目标。我市近十数年来的
快速发展，其中一个很重要的原因，得益
于邮文化资源的开发和利用，这是不争的
事实。然而，与此同时，我们也亲历邮文化
自身建设发展的不足和感知邮文化在经
济活动中充当陪衬的无奈。一是在认识
上，把邮文化的作用仍然停留在狭隘的文
化范畴；二是在观念上，未能走出“文化
搭台，经济唱戏”的俗套；三是在组织上，
缺少一个专门的完整的组织体系和长效
工作机制；四是在效果上，邮文化的经济
价值体现不足。

邮文化是一种具有文化价值与经济

价值同时并存且相互渗透的和谐统一体。
从文化和经济的角度，不可偏废地发展邮
文化，既是邮文化所具有的独特二重性决
定的，更是邮文化自身建设的必然要求。
值得肯定的是邮文化建设与经济建设本
身不是一对矛盾，而恰恰相反，二者具有
不可多得的相辅相成的重要关联度，在这
个大前提下，找准结合点就是一门科学，
就是成败之关键。任何经济活动都应有也
必须有文化作底蕴，任何文化的传承和发
展更需要也必然有经济作支撑。

从地埋、交通及传统发展基础上看，
高邮区域优势不太强。但高邮有两千年的
邮缘，邮文化是高邮独特的品牌，如何充
分地发挥好、利用好、建设好这个品牌优
势，实行差别化竞争，错位化发展，为区域
经济腾飞注入新的生机和活力，弘扬邮文
化，打造东方邮都，则成为高邮人民的最
佳选择。如果说，邮文化的建设、传承和发
展依赖于其文化价值与经济价值相互渗
透的产业发展的话，那么邮产业的开发、
利用和推进，将是工作的重中之重。就高
邮的现状来说，邮文化旅游业、邮产品研
发制造业、邮物流服务业、邮交易市场业
等等，还处于有待开发阶段，邮产业仍是
一片有待开发的处女地。大的不说，就林
老提到的邮册、封塑袋、放大镜、镊子、邮
册收藏柜等“小”产品也无人问津。因此，
邮产业的外延领域亟待开拓和延展，把邮

文化资源优势转化为产业优势，将在低碳
经济时代拥有巨大的发展空间。

要加快邮文化产业化进程，一是切实
界定邮产业范畴。比如从邮驿文化中我们
可以把古代驿站功能所涵盖的方方面面，
扩大为现代服务业，即除了通信、交通、物
流，还包括宾馆、餐饮、洗浴、休闲等等。二
是着力开拓三次产业的延伸。一个地域要
获得经济发展，要获得经济增长的高速
度，非常关键的一环是要具有适时适宜地
推动产业结构演进的能力（杨治《产业经
济学导论》）。相对于高邮的一二三次相关
邮文化产业来说，一次产业抓重点开发，
二次产业抓横向增容，三次产业抓全面发
展，要建设形成多方面、多产业的“邮文化
产品”体系。三是做好旅游大文章。对历史
遗存的保护，包括旅游项目的开发和利用
要有大规划、大投入、大气魄，把食、住、
行、游、娱、购融入更大视野，使高邮成为
南北旅游线上的特大“驿站”。四是亟待出
台鼓励邮文化建设及其邮产业发展的产
业政策。作为“幼小产业”的邮产业，高邮
在若干政策鼓励和扶持上，不仅仅体现对
大项目和规模企业的锦上添花，更要对邮
文化产业雪中送炭。

如此，林老“将‘邮’实业与高邮咸鸭
蛋一样做出名”的时期还会遥远吗？

（作者系高邮市经济和信息化委员会
能源管理与资源综合利用科科长）

编者按：月余前，中华全国集邮联名誉会士林
衡夫先生写信给市集邮协会会长倪文才先生，对
高邮发展邮文化产业，开发邮文化产品和筹建中
的中国集邮家博物馆，均寄予了浓浓的情愫。

林老数次应邀来邮出席中国邮文化节活动，
曾在高邮举办过个人集邮展览。他的来信在我市
集邮界引起热烈反响，今天遴选市集邮协会两名
理事的文章与林老的来信一并刊发，以期广大读
者参与，为“将‘邮’产业与高邮咸鸭蛋一样做出
名”建言献策。

责任编辑 张维峰 特特特特特特特特特特特特特特特特特特特 别别别别别别别别别别别别别别别别别别别 报报报报报报报报报报报报报报报报报报报 道道道道道道道道道道道道道道道道道道道

热 线 ：%#"%$&'' 传 真 ：%#$%&'"$ 地 址 ：高 邮 市 文 游 中 路 ()$ 号 今 日 高 邮 网 址 ：())*+,,---./0)1230.45 在 线 投 稿 ：())*+,,)/./0)1230.45


